



Evangelische Volkspartei
Aargau

Aarau, 11. November 2019

Medienmitteilung

Lilian Studer tritt aus dem Grossen Rat zurück

Lilian Studer tritt nach über 17 Jahren Grossrattätigkeit zurück. Sie war seit August 2002 als Vertreterin des Bezirks Baden im Grossen Rat. Lilian Studer ist dankbar für das Vertrauen, das ihr die Bevölkerung in all den Jahren geschenkt hat.

Als jüngstes Ratsmitglied wurde Lilian Studer im August 2002 im Grossen Rat in Pflicht genommen. Nach der Wahl in den Nationalrat tritt sie nun nach über 17 Jahren zurück. Sie hatte seit 2011 das Fraktionspräsidium inne - zuerst der EVP-Fraktion, seit 2017 der EVP-BDP Fraktion. Sie hat mit ihrem breiten Spektrum in verschiedenen Kommissionen mitgearbeitet und seit 2017 die Kommission für Justiz präsiert.

Federführend war sie u.a. im Ausbau und in der Unterstützung von Palliative Care, für Massnahmen gegen Menschenhandel, für den Schutz vor dem Passivrauchen, bei der Totalrevision des Hundegesetzes, für niederschwellige Beratung im Suchtbereich, für adäquate Begleitung von unbegleiteten minderjährigen Asylsuchenden, für die bessere Abstützung von Freiwilligenarbeit und gegen die Liberalisierung der Ladenöffnungszeiten.

Mit ihrer Wahl in den Nationalrat geht die politische Arbeit auf nationaler Ebene weiter. Die vielen Stimmen, das breit abgestützte Vertrauen und die grosse Unterstützung, welche sie während der Wahlzeit erlebt hat, sind für Lilian Studer unvergesslich. Sie ist dafür sehr dankbar.

Dr. Roland Frauchiger, Co-Präsident EVP Aargau, Thalheim, 079 416 62 49, roland.fr@uchiger.ch

Lilian Studer, 076 575 24 77, lilian.studer@grossrat.ag.ch